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会⻑あいさつ 

幹事報告 

 
 

 
会⻑ 坂井  治 

皆さん、こんばんは。 
昨日から今日にかけて千歳も久しぶりに雪が積もりまし

た。私も今日は４回も雪かきをして持病の腰痛がつらいで
す。皆さん大丈夫ですか？ 

さて 2 月は世界理解月間です。 
RI ホームページから引用しますと、「世界理解および平和
を推進するクラブ活動を実施する。2 月 23 日（ロータリー
創⽴記念日）は、世界理解と平和の日である。国際理
解、交流、平和に対するロータリーの取り組みを強調する
活動を実施する。ロータリー創⽴記念日に、ロータリー財団
プログラムの明るい未来を築く方法としてベネファクター・プロ
グラムを推進する。3 月 22 日の“国連水の日”を祝う水
プロジェクトや環境プロジェクトの広報を⾏うよう、広報委員
⻑に求める。会員増強推進計画および目標への進捗を随
時確認する。計画通りクラブの広報を⾏うよう、広報委員
⻑に求める。これには、3 月 22 日の国連水の日を祝う
水プロジェクトや環境プロジェクトの広報も含まれる。RI 国
際大会への参加を推進する。」とあります。 

当クラブの例会スケジュールは、概ねそれぞれの月間に
合わせて⽴ててありますので、特別にお願いすることも少な
いのですが、クラブ広報委員会にはこれらのことを踏まえて
広報活動もして頂ければ良いのかなと思います。 

今日はクラブ協議会ということで幹事の担当になっていま
す。今後のクラブ運営について熱心なご討議を頂きたいと
思います。では、今日の例会よろしくお願いいたします。 
 

 
幹事報告 佐々木 俊哉 

 千歳ローターアクトクラブより“ロータリー＆ローターアクト
親睦合同ボウリング例会”の日程変更のご案内です。 
日時 平成 23 年 3 月 10 日（木）18：30〜 
場所 フジボウル（北⽃ 4 丁目） 

 ⽶⼭記念奨学会より、各会員へ領収証が届いていま
す。確定申告等でお使いになる方は、ご利用になって
頂きたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 東京ロータリークラブの熊平雅人氏(㈱クマヒラ会⻑)よ
り冊子「抜萃のつづり」が各会員へ届いています。レター
ボックスに入れてあります。 

 国際ロータリー財団より、2009-2010 年度の年次報
告書が届いています。回覧しますので、ご覧ください。 

 “⽀笏湖復興の森づくりの会”より、2011 年森の育て
親活動予定が次の通りお知らせが届いています。 
① 2011 年 5 月 14 日(土)〜15 日(日)春の森の育

て親同窓会・春の植樹会 
② 6 月 20 日(月)〜7 月 31 日(日) 夏の下草刈り 
③ 9 月 24 日(土)〜10 月 2 日(日)秋の森の育て親

同窓会（観察会・苗木成⻑調査） 
今年度及び次年度理事会で検討したいと思います。 

 第 7 グループＩＭのご案内です。 
日時：2011 年 3 月6 日(日）12：30 受付、13：
00 点鐘、15：30 懇親会、17：00 閉会予定 
会場：⻑沼町総合保健福祉センター“りふれ” 
登録料：8,000 円 

 次回2月8日(火)の例会に、⻑沼ロータリークラブの花
輪博⼀会⻑と清水慧子ＩＭ実⾏委員⻑が、ＩＭ登
録の説明を兼ねて、ご訪問されます。 
出席の確認と登録料の徴収を次回例会で⾏いますの
で、宜しくお願い致します。 

 “北栄⼩学校スクールバンド通信”が届いています。回
覧しますので、ご覧ください。 

 
 
 

例会出席状況 （2011 年 2 月 1 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席）  12（4）名 
出席率（前回例会）  63.63（66.66）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  21 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 オフィシャルホームページ http://www.ccrc.jp  E-mail.office@ccrc.jp

 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報    2011 年 2 月 1 日（第 26 回例会） 第 954 号 

 各委員会報告･連絡  
プログラム・雑誌委員会 委員⻑ 彦坂 忠人 
皆さん、「ロータリーの友」を、読んでいらっしゃいますか？ 
28 ⾴には世界理解月間ということで、2 月 23 日はロータ
リーの誕生日ということが書いてあります。 
右から18⾴には、50週連続で100％出席を達成した新
潟東ロータリークラブ、また 50 年間 100％例会出席を達
成して表彰された愛知県⼀宮ロータリークラブの方が掲載
されています。⾒て頂ければと思います。 
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ニコニコ BOX 

2 月の誕生日  
佐藤文雄会員（昭和 6 年 2 月 10 日） 
汲田信夫会員（昭和 16 年 2 月 18 日） 
加藤正志会員（昭和 38 年 2 月 24 日） 
オメデトーございます (^^)v 
 

 
ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 佐々木 俊英 

 汲田信夫会員：70 歳になりました。ロータリークラブに
入会して 20 年になりますが、誕生日をお祝いして頂い
たのは初めてです。今日は喜んで参りました。ありがとう
ございます。しばらく欠席しておりましたのでお詫びと合わ
せてニコニコします。 

 
 

本日のプログラム  
「クラブ協議会」 
担当 幹事 佐々木 俊哉 
 本日の内容を考えるにあたり、会⻑のご助⾔もありインタ
ーネットでいろいろと調べてみました。 
Wikipedia で、「ロータリークラブ」を調べますと、最初は例
会場所を輪番（ローテーション）していたことから、回転す
る 6 本のスポークと⻭⾞がシンボルマークになったそうです。 

ロータリークラブには著名人が多く入会されています。主
な方をご紹介しますと、松下幸之助さん（大阪 RC）、歌
⼿の藤⼭⼀郎さん（東京⻄ RC）、⼥優の司葉子さん
（恵比寿RC）、海外ではチャーチル（ロンドンRC）,サッ
チャー元首相（ウエストミンスターRC）、トーマス・エジソン、
ジョージ・ブッシュなどたくさんの方がいらっしゃいます。 

さて、本日のクラブ協議会は 3 つ程のお話ししたいと思い
ます。 
まず、⼀つめに、現在試⾏的に⾏っている第 1 週の夜間例
会の今後の方向性についてです。理事会でも話がされてい
ますが、10 月から 12 月までは試⾏的に⾏いました。出席
人数も 10 月は 18 名、11 月は 27 名、12 月は 24 名と
なっており、出席率は 10 月 52.94％、11 月 77.14％、

12 月 66.66％になっております。トータルでみると平均して
65％ぐらいです。通常の昼例会もトータルでは、だいたい同
じぐらいの出席率ですが、昼例会の回数が 1 回減少したこ
とで、全体の出席率が向上したのではないかと思われます。
本日は皆さんに討議して頂きたいのは、今年度はこのよう
なスタイルで試⾏的に⾏い、次年度で正式に導入してはど
うであろうかということです。時間的なことも明確にしなけれ
ばならないので、食事 18:00〜、開会点鐘 18:30、例会
終了 19:30 という形式で進めていきたいと考えています。     
年度当初、坂井会⻑からもお話しがありましたが、第1例

会にあたる夜間例会前の食事の時間を、正式にみなさん
の PR タイムとして設けてはどうかと思っております。 
2 つ目の課題として愛キャップ運動の取り組みについて、須
藤委員⻑にご説明をお願いたいと思います。 
 
エコプロジェクト実⾏委員会 委員⻑ 須藤 丈 
みなさん、こんばんは。 

エコプロジェクトの活動について、武田会員が作成してい
るホームページから、過去 2、3 年の活動について調べてき
ました。基本的には、愛キャップ運動が中心になりますが、
以前から⾏っている清掃活動、アイドリング・ストップ運動の
3 つがあります。 
2003 年から始まったエコ活動ですが、我々が実際に活動
したものをご紹介します。 

清掃活動は毎年⾏っています。ＪＲ千歳駅周辺、日
航ホテル周辺、駿河さんの周辺、足を延ばしてグリーンベル
ト周辺を佐々木社会奉仕委員⻑が中心となり⾏って頂き
ました。それ以外では、千歳神社例大祭後の清掃を早朝
に⾏ったこともありました。千歳ロータリークラブ、ボーイスカウ
ト、ガールスカウト等も参加しています。 

アイドリング・ストップ運動は、井上会⻑の年度から⾏って
います。2008 年 7 月 22 日にシンボルマークを作成して、
3 名の方の表彰式を⾏っています。街頭啓発も数回⾏って
います。路上啓発活動では千歳警察署にもご協⼒頂まし
た。毎回、250 個以上の啓発グッズをポスフール千歳店、
勇舞のちとせモール、日航ホテル横の交差点などで配布し
ています。道路での配布は大変難しく、事故防⽌の点から
も、大型店舗等の人が多数集まる場での配布を副委員
⻑の武田会員にご協⼒頂き⾏っています。配布している様
子はホームページで動画をご覧頂けます。 

愛キャップ運動は、すでに 2 回⾏っています。⾼塚会⻑
年度の 2010 年 3 月 25 日、ローターアクトクラブの⽯⿊さ
んと社会福祉協議会にエコキャップを届けました。2009 年
10 月には環境フェアちとせがありました。この時をきっかけに
始まった愛キャップ運動ですが、⾼塚会⻑年度には、52.6
㎏を届けています。2010 年 10 月 23 日、環境フェアちと
せで市⺠の方にも協⼒して頂き多数届けました。 
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2010 年 11 月 15 日、40.7 キログラムを届けました。加
藤晶啓会員には関連会社等から、梅原進会員にはつくし
幼稚園において回収をして頂き⼀緒に届けていますので、
皆さんの協⼒の中⾝が重いものとなっています。外部の
方々からのご⽀援に対し、お礼をする機会がないため、例
えば、軽食を共にしながら活動を紹介し、贈呈式などの機
会を作り、少しでも地域の方々と触れ合えるようにしてはど
うかと思います。 
3 月 29 日の例会において、愛キャップ運動実⾏委員会の
大古瀬委員⻑にお越し頂き、お話しを伺いたいと考えてお
ります。 
今後もみなさんの意⾒・情報が必要となりますので、アドバ
イスをお願いしたいと思います。 
 
市⺠協働実⾏委員会 委員⻑ 井上 英幸 
“千歳ご当地グルメ”についてですが、市役所と協議して、
千歳市内では「あんかけ焼きそば」を提供している飲食店
が多いということから、今回はフードフェティバルの会場におい
て、いろいろなパターンの「あんかけ焼きそば」を提供しようと
いうことになりました。 
3 年間に亘り取り組んできたグルメ事業ですが、そろそろ終
着点を迎えようかと考えております。瀧澤商工会議所会頭
から、千歳のご当地グルメの開発を⾏いたいと話されていた
そうです。大変良いことだと思いました。観光連盟や商工会
議所等で、イニシアティブをとって頂いて「Ｂ級グルメ」などを
開発していくことが極めて自然な形だと思います。 
我々が⾏ってきたことが、無駄ではなかったということで、良
い方向へ進んでくれればと思います。 
料飲組合やホテルなどに呼びかけて、活動すると聞いており
ますので、⽻生年度からは、側⾯的に⽀援していく方向が
良いのではと思います。 
 
会⻑ 坂井 治 

アイドリング・ストップ運動に関連して、千歳相互バスの
営業所⻑と話す機会があり、観光バスはデジタルタコグラフ
を搭載してあり、アイドリングして⽌まっていないということでし
た。しかし、タクシーはエンジンが動いている状態で駐停⾞
をしているのが現状です。これからは、タクシー会社に協⼒
を呼び掛けていくのが良いのではと思います。 

3 月 6 日のＩＭにおいて、各クラブの活動内容を、映像
を使って⾏ってほしいという依頼がきています。 
⻑期計画・企画佐々木委員⻑と武田会員にはお⼿伝い
頂くことになると思います。宜しくお願い致します。 
 
幹事 佐々木 俊哉 
本日は有難うございました。クラブの益々の活性を目指し、
多種多様に議論し、各課題を実施して参りたいと思いま

す。 

2 月 15 日 ★夜間親睦例会｢雪⾒酒｣ [担当/親睦活動
委員会(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

2 月 22 日 通常例会「WCS 報告」  
[担当/地区 WCS 委員会(田⼝副委員⻑)] 

3 月 1 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 [担当/佐々
木幹事] 

3 月 6 日 第 7 グループ 「I･M」（⻑沼 RC）[担当/佐々
木幹事] 

3 月 8 日 
通常例会「ローテックス卓話」
[担当/ロータリー財団委員会(須藤委員⻑)、
⽶⼭奨学⾦委員会(加藤晶啓委員⻑)] 

3 月 15 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

3 月 22 日 通常例会「会員増強について」
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 29 日 通常例会「エコプロジェクト」 [担当/エコプロジェ
クト実⾏委員会(須藤委員⻑)] 

4 月 5 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 [担当/佐々
木幹事] 

4 月 12 日 通常例会「ロータリー誌について」
[担当/プログラム・雑誌委員会(彦坂委員⻑) 

4 月 19 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

4 月 26 日 通常例会「次年度方針」 [担当/⽻生会⻑エレ
クト］ 

5 月 3 日 ●休会（みどりの日） 

5 月 10 日 移動例会「ふれあい農園」 [担当/ふれあい農
園実⾏委員会] 

5 月 17 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

5 月 24 日 
移動例会「アイドリング・ストップ啓発活動」
[担当/エコプロジェクト実⾏委員会(須藤委員
⻑)] 

5 月 31 日 ●休会（月末） 

6 月 7 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 [担当/佐々
木幹事] 

6 月 14 日 
通常例会「2010-2011 年度 活動報告①」
[担当/⽻生会⻑エレクト、須藤副幹事、⾼塚
直前会⻑、菊池会計］ 

6 月 21 日 
通常例会「2010-2011 年度 活動報告②」
[担当/坂井会⻑、彦坂副会⻑、佐々木幹事、
入⼝ 20 周年実⾏委員⻑］ 

6 月 28 日 
★夜間親睦例会｢2010-2011 年度 最終例
会｣ [担当/佐々木幹事、親睦活動委員会
(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

SCHEDULE 


